



El amago de MC por negativa del INE a frenar campañas de corcholatas: “Nos vemos en el Tribunal”

El diputado Jorge Álvarez Máynez señaló a dos consejeros del INE por permitir que los aspirantes morenistas continúen sus recorridos

Por César Jiménez



Inmediatamente después de que el **Instituto Nacional Electoral (INE)** determinó no frenar los recorridos de las corcholatas de Morena, esta medida encontró inconformidades en los partidos de oposición como **Movimiento Ciudadano**, que de inmediato advirtió que impugnará esta determinación.

Fue a través de sus redes sociales que el diputado de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez** se pronunció en contra de la resolución de la Comisión de Quejas y Denuncias del INE, que por mayoría de votos determinó no proceder en contra de los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial.

En sus redes sociales, el diputado federal del movimiento naranja fue claro en el proceder de su partido y publicó una imagen en la que se pudo leer: “Nos vemos en el Tribunal. No a las campañas ilegales”.

En su mensaje, Álvarez Máynez acusó también la lucha continuará y aseguró que se dará la batalla en el **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).